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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 008/2020 
Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências do Plenário da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, 
GILMAR JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro próprio suas presenças para a 
oitava Sessão Ordinária do primeiro período da 4º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 008/2020, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente Jair Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os 
vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar 
Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Em seguida o 
Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e 
expedidas. Correspondência Recebida: Oficio Circular 056/2020, da UVEPAR, sobre as 
propostas para o Pacto Federativo em 2020. Oficio 195/2020, do Ministério da Agricultura 
Pecuária e Abastecimento do estado do Paraná, Assunto: Regulamentação de Bebidas – 
Competência do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento. Correspondência 
Expedida: Oficio nº. 022/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do 
Projeto de Lei 016/2020. Oficio nº. 023/2020, ao Executivo Municipal, solicitando o envio de 
informações conforme previsto no Requerimentos 0001/2020. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº. 027/2020, referente ao Requerimento 003/2020, de autoria do Vereador 
Paulo Matia Heinz, o qual requer que seja realizado abertura da rua Antônio Wessler, ao 
lado da senhora Catarina, para acesso aos lotes urbanos números 20 e 21 da quadra 8, os 
quais há interesse em construção nesses terrenos. Protocolo nº. 028/2020, referente ao 
Requerimento 004/2020, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, o qual requer que seja 
construído calçamento com pedras irregulares na rua Getúlio Vargas, rua central da 
cidade, sem saída com possibilidade de acesso a pedestres, desde que providenciado um 
acostamento seguro na Avenida Presidente Dutra, é o que se espera da administração. 
Protocolo nº. 029/2020, referente a Indicação 008/2020, de autoria do Vereador Paulo 
Matia Heinz, o qual requer a construção de área de piso com uma altura de padrão, e com 
torneira de inox, por conta da higiene, na praça Jaracatiá. Protocolo nº. 030/2020, referente 
a Indicação 007/2020, de autoria do Vereador Gilmar Jacob Heinz, o qual requer que seja 
realizada a aquisição de um Trator Agrícola para a Associação da Comunidade Rural de 
Rio Vitória. Despacho da Presidência: Os Requerimentos 003 e 004/2020 foram 
encaminhados a Ordem do dia da presente Sessão para turno único de discussão e 
deliberação. As indicações 007 e 008/2020, foram encaminhadas para serem analisadas e 
dadas os devidos encaminhamentos. Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande 
Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a ausência dos 
Vereadores Paulo Matia Heinz e Paulo Deoclides Camera. Foi aprovado em primeiro turno 
de discussão e deliberação por seis votos favoráveis e uma abstenção o Projeto de Lei nº. 
017/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a adquirir o imóvel denominado Lote Rural 
nº. 191-A-1 (Cento e Noventa e Um-A-Um) da Gleba 21-FB com área de 30.000,00 
matricula nº. 34.703, da Colônia Missões, situado no Município de Enéas Marques. Usaram 
da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Adelar Lima e Adão Biancatti. Foi 
aprovado em turno único de discussão e deliberação por unanimidade dos Vereadores 
presentes o Requerimento nº. 003/2020, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, o qual 
requer que seja realizado abertura da rua Antônio Wessler, ao lado da senhora Catarina, 
para acesso aos lotes urbanos números 20 e 21 da quadra 8, os quais há interesse em 
construção nesses terrenos.  Foi aprovado em turno único de discussão e deliberação por 
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unanimidade dos Vereadores presentes o Requerimento nº. 004/2020, de autoria do 
Vereador Paulo Matia Heinz, o qual requer que seja construído calçamento com pedras 
irregulares na rua Getúlio Vargas, rua central da cidade, sem saída com possibilidade de 
acesso a pedestres, desde que providenciado um acostamento seguro na Avenida 
Presidente Dutra, é o que se espera da administração. O projeto de Lei contou com os 
pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, e o parecer contrário da 
Procuradora Jurídica da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a ausência 
dos Vereadores Paulo Matia Heinz e Paulo Deoclides Camera. Não havendo nenhum 
popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: 
Inscrito os Vereadores, Gilmar Jacob Heinz, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre, Adão 
Biancatti e Jair Formaio. O vereador Gilmar comentou sobre a Indicação 007/2020 de sua 
autoria, solicitando aquisição de um trator para a Associação dos produtores da 
comunidade de Rio Vitória. O vereador Gilmar pediu melhorias com cascalhamento na 
estrada de acesso as propriedades de Enio Magnin e Jucinei dos Santos, comunidade de 
Bela União. Comentou sobre o trator que foi adquirido pelo município através emenda da 
Deputada Leandre. Deixou Moção de Pesar a família Cikoski. O Vereador Sidmar também 
deixou seus votos de pesar a família de Altero Cikoski. O Vereador Adão deixou seus 
pêsames a família Cikoski e Castâneo. O Vereador Presidente Jair se somou aos demais 
Vereadores com votos de Pesar a família Cikoski. Justificou a falta do Vereador Paulo 
Matia Heinz, o qual por motivo de saúde não pode comparecer à Sessão. Também falou 
sobre os serviços realizados na propriedade de produtor Augusto Stunff, ao qual por várias 
vezes foi pedido do Vereador Adão. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a 
Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 9ª Sessão 
Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do 
dia 01 de junho de 2020. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou 
encerrada a oitava Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 13º 
Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 25 de maio de 2020, às 
19h45min. Finalizou-se a presente Sessão com a ausência dos Vereadores Paulo Matia 
Heinz e Paulo Deoclides Camera. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
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